

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan, kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini sebagai berikut :

1. Ketersediaan fasilitas pelayanan sosial ditinjau dari fasilitas pelayanan SD (tidak tertampung = 1044 murid), fasilitas SLTP (tidak tertampung = 370 murid) dan fasilitas pelayanan SLTA (tidak tertampung = 570 murid) belum dapat menampung seluruh usia sekolah. Keadaan ini disebabkan pertambahan penduduk usia sekolah cenderung bertambah setiap tahunnya sedangkan fasilitas pendidikan relatif tetap. Hal itu mengakibatkan belum terpenuhinya kebutuhan pendidikan dan belum mampu meningkatkan taraf hidupnya. Dilihat dari ketersediaan fasilitas pelayanan kesehatan meliputi puskesmas (tidak terlayani = 29.053 jiwa), praktek dokter (tidak terlayani = 34.053 jiwa) dan fasilitas pelayanan balai pengobatan (tidak terlayani = 32.053 jiwa) belum mampu melayani semua penduduk di Kecamatan Batang Kuis. Hal itu terjadi karena pertambahan penduduk cenderung meningkat setiap tahunnya padahal fasilitas kesehatan relatif tidak mengalami perubahan. Kondisi demikian menimbulkan belum terpenuhinya seluruh kebutuhan penduduk terutama dalam kesehatan dan belum dapat meningkatkan taraf hidupnya.
2. Ketersediaan fasilitas pelayanan ekonomi dilihat dari fasilitas pelayanan pasar (tidak terlayani = 29.053 jiwa) dan fasilitas pelayanan kios atau warung (tidak terlayani = 23.803 jiwa) dan fasilitas reparasi sepeda motor belum dapat melayani seluruh penduduk. Hal itu disebabkan pertambahan penduduk cenderung meningkat, sedangkan fasilitas pasar tetap atau pertambahannya relatif kecil. Keadaan tersebut menimbulkan belum

terpenuhinya kebutuhan ekonomi (kebutuhan sehari-hari) dan belum mampu meningkatkan taraf hidupnya. Namun dalam ketersediaan fasilitas toko dan bank sudah tersedia dan mencukupi sehingga sudah dapat memenuhi kebutuhan ekonomi dan dapat meningkatkan taraf hidupnya.

B. Saran

Sesuai dengan uraian kesimpulan, maka dalam penelitian ini ditarik beberapa saran, antaralain :

1. Ketersediaan fasilitas pelayanan sosial mencakup fasilitas pelayanan pendidikan SD, SLTP dan SMA di Kecamatan Batang Kuis belum dapat menampung seluruh usia sekolah. Oleh karenanya sudah seyakinya pemerintah khususnya pemerintah Kabupaten Deli Serdang memperhatikan dan menambah fasilitas tersebut agar seluruh usia sekolah dapat tertampung pada masa yang akan datang. Tidak ketinggalan dalam fasilitas pelayanan kesehatan seperti fasilitas pelayanan puskesmas, puskesmas pembantu, fasilitas praktek dokter dan fasilitas balai pengobatan belum mampu melayani seluruh kebutuhan penduduk. Sehubungan dengan itu sudah sewajarnya pemerintah, khususnya pemerintah Kabupaten Deli Serdang memperhatikan dan menambah fasilitas itu agar terpenuhi kebutuhan penduduk khususnya kesehatan penduduk pada masa depan.
2. Ketersediaan fasilitas pelayanan ekonomi seperti fasilitas toko dan bank sudah dapat melayani seluruh penduduk, akan tetapi fasilitas pasar dan kios atau warung dan fasilitas reparasi sepeda motor belum dapat melayani seluruh penduduk di Kecamatan Batang Kuis. Berkaitan dengan itu sudah sebaiknya pemerintah, khususnya pemerintah Kabupaten Deli Serdang memperhatikan dan menambah fasilitas itu agar seluruh penduduk dapat memenuhi kebutuhan ekonomi dan sekaligus dapat meningkatkan taraf hidupnya.